

Québec Yachting  
**EUROPEAN POWERBOAT AWARD : LE NAVETTA 64 D'ABSOLUTE YACHTS REMPORTE LES HONNEURS DANS LA CATÉGORIE « JUSQU'À 20 M »**



Après une saison nautique réussie pour le chantier naval et ses modèles, Absolute Yachts a remporté un autre prix international. Le Navetta 64 a remporté la première place dans sa catégorie lors de la 16<sup>e</sup> édition de l'European Powerboat Award 2021.

Il s'agit du troisième prix reçu par le Navetta 64, récemment il avait remporté le Best Of Boats 2020 dans la catégorie « Best for Travel » et les World Yacht Trophies comme « Best Innovation ». À cette occasion, les 5 catégories sélectionnées ont classé les nominés en fonction de leur longueur qui peut aller jusqu'à 20 mètres.

Le jury a opté pour le Navetta 64 puisqu'il « incarne la combinaison parfaite d'un bateau moteur avec un flybridge et d'un bateau pour explorer. Il offre beaucoup d'espace à la fois à l'intérieur et sur le pont. Les larges hublots ainsi que l'aménagement innovant de la cabine arrière avec un accès direct à la plateforme de baignade, représentent un style de vie unique sur l'eau. » Le Navetta 64 a été récompensé par un jury international spécialisé dans l'industrie du nautisme, un jury composé de journalistes et de rédacteurs en chef des principaux magazines européens de bateaux à moteur : Båtmagasinet (Norvège), BoatMag (Italie), BOOTE (Allemagne), Motorboat (Pays-Bas), MoteurBoat (France), Nautica y Yates (Espagne), Neptune (France), Marina CH (Suisse) et Yachtrevue (Autriche), représentant plus d'un million de lecteurs par mois à travers l'Europe et au-delà. Le jury compétent et le prestige des marques concurrentes font de l'European Powerboat Award l'une des récompenses les plus importantes au monde.

Parmi les critères d'évaluation, des paramètres tels que la fabrication, la sécurité, le comportement de conduite, la conception, la répartition de l'espace et le rapport qualité-prix ont joué un rôle fondamental lors du processus de nomination et de vote.



L'une des nouveautés les plus appréciées était le tableau arrière, généralement un simple espace de rangement, du moins sur les yachts de ce segment. Au contraire, ce modèle a atteint la plus grande habitabilité, de jour comme de nuit. Déplacée à la poupe, cette zone est devenue un grand espace, inhabituel sur les bateaux de cette taille. Un beach club le jour et une cabine double la nuit : une véritable cabine VIP supplémentaire, directement sur l'eau.



« Nous sommes ravis de cette reconnaissance, qui contribue à confirmer et à augmenter la valeur d'Absolute Yachts et de ses modèles dans le monde entier. Nous continuerons d'investir dans la qualité et l'innovation car nous sommes convaincus que l'ambition est un ingrédient nécessaire pour créer un produit non seulement pour nos clients, mais pour tout le secteur du nautisme », a déclaré Sergio Maggi, fondateur d'Absolute Yachts, vice-président et chef du département de recherches et de développements.

Pour en savoir davantage sur les modèles d'Absolute Yachts, visitez le <http://absoluteyachts.com/>.